

EL DÍA

## Liberaron a humanistas en Argentina



**FAMILIARES** de presos y desaparecidos políticos, Madres de Plaza de Mayo y miembros de grupos de defensa de los derechos humanos abrazan a Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de La Paz 1980, durante una manifestación frente a la Casa de Gobierno en Buenos Aires, en reclamo de la libertad de 6 dirigentes de organismos humanitarios que, precisamente ayer, fueron excarcelados tras intensas protestas dentro y fuera de ese país sudamericano. (Radiofoto UPI). (Más información en El Día Internacional, página 14)

EXCELSOR



**ADOLFO PEREZ ESQUIVEL**, Premio Nobel de la Paz 1980, encabezó una manifestación en Buenos Aires, para protestar por el enjuiciamiento de seis activistas defensores de los derechos humanos en Argentina. (AP)